

ABSTRAK

PENERAPAN METODE PEMBELAJARAN INKUIRI UNTUK MENINGKATKAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR AKUNTANSI BIAYA MAHASISWA SEMESTER VI PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UM METRO TAHUN AKADEMIK 2011/2012

Oleh

Wakijo

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang bertujuan untuk meningkatkan aktivitas dan hasil belajar mata kuliah akuntansi biaya pada mahasiswa semester VI Program Studi Pendidikan Ekonomi FKIP Universitas Muhammadiyah Metro Tahun Akademik 2011/2012

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Model Penelitian Tindakan Kelas (*classroom action research*). Subjek penelitian adalah dosen dan mahasiswa semester VI Program Studi Pendidikan Ekonomi yang berjumlah 36 mahasiswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan observasi untuk memperoleh data aktivitas belajar dan tes untuk memperoleh data hasil belajar mahasiswa. Prosedur penelitian yang dilakukan adalah perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi/evaluasi dan refleksi. Analisis data penelitian yang digunakan adalah tabulasi antar siklus. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Aktivitas belajar mahasiswa dari siklus pertama ke siklus kedua mengalami peningkatan sebesar 5,65%, dari 61,02% pada siklus pertama menjadi 66,67% pada siklus kedua. Sedangkan dari siklus kedua ke siklus ketiga mengalami peningkatan sebesar 16,66%, dari 66,67% pada siklus kedua menjadi 83,33% pada siklus yang ketiga. (2) Hasil belajar mahasiswa mengalami peningkatan antara siklus satu ke siklus dua yaitu sebesar 15,45%, dari 58,33% pada siklus yang pertama menjadi 77,78% pada siklus yang ke dua, dan dari siklus dua ke siklus tiga sebesar 16,66%, dari 77,78% pada siklus yang ke dua menjadi 94,44% pada siklus yang ke tiga.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa penggunaan metode pembelajaran inkuiri pada Standar Kompetensi Memahami metode harga pokok proses telah diuji terbukti dapat meningkatkan aktivitas belajar dan hasil belajar mahasiswa semester VI Program studi pendidikan ekonomi Tahun Akademik 2011/2012.

Kata kunci: Aktivitas, Hasil Belajar, Metode Pembelajaran Inkuiri.